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Madame la Sous-Préfète, je suis très honoré 
de votre présence parmi nous ce soir,

Monsieur le Sénateur,

Madame la Conseillère Régionale,

Madame la Conseillère Départementale, 
Monsieur le Conseiller Départemental et 
Président de la Communauté des Communes 
des Causses à l’Aubrac,

Mesdames et Messieurs les maires et élus,

Mesdames et Messieurs les présidents et 
bénévoles des associations marmottes,

Chers gendarmes, chers pompiers,

Monsieur le curé,

Chers Marmottes et Marmots,

C’est toujours avec beaucoup de plaisir que nous nous 
retrouvons tous les ans pour un moment de convivialité 
autour de la traditionnelle cérémonie des vœux. C’est 
aussi avec un immense contentement que je constate 
que vous êtes venus nombreux ce soir, même très nom-
breux. Soyez-en vivement remerciés.

En mon nom, au nom de Jean-Pierre Niel, Maire délégué, 
et au nom de l’ensemble des élus du conseil municipal, 
je vous souhaite une belle et heureuse année pour vous 
et vos proches.

Que la nouvelle année 2025 vous apporte ce qu’il y a de 
meilleur.

Qu’elle soit prometteuse en projets de toutes sortes, 
santé, fraternité. Je voudrais avoir une pensée particu-
lière pour les personnes en difficulté face à la maladie 
et naturellement aussi, pour les personnes et amis qui 
nous ont quittés. Une pensée aussi pour Aimé Burliga, 
décédé début 2024 et qui a tant donné au sein de la 
municipalité.

L’année 2024 est enfin terminée, elle restera une année 
marquée par la poursuite de la guerre en Ukraine, par 
le conflit au Proche-Orient, par la crise climatique avec 
de nombreuses catastrophes naturelles, et la dernière en 
date, le cyclone dévastateur à Mayotte, et par les crises 
politiques et sociales. Bref, une année difficile. 

Tous ces sujets n’épargnent personne et ont des ré-
percussions au niveau individuel et collectif. Pourtant, 
il faut, malgré tout, aller de l’avant et continuer à avan-
cer, c’est ce que nous nous efforçons de faire au niveau 
de la commune, puisque la nôtre ne fait pas exception. 
Les baisses de dotation et subventions engendrent des 
budgets resserrés et nous obligent à nous réinventer.

Pour démarrer, je rappelle ci-après, chronologiquement 
les temps forts vécus au fil de l’année 2024 : 

•  9/10 mars : Inondations / Crue importante. Le Lot est 
sorti de son lit et a envahi les rues de notre cité mar-
motte. L’état de catastrophe naturelle a été reconnu.

Je tiens à remercier vivement les pompiers, gendarmes, 
salariés communaux, riverains et marmots volontaires 
pour leur aide aux sinistrés. Grâce à cet élan de solidarité, 
les dégâts causés par le Lot ont été rapidement effacés.

•  19 juillet : Label national « Villes et villages fleuris ». 
La commission fleurissement a reçu le jury régional qui 
a confirmé le label 2 fleurs. Ce jury nous a également 
fait l’honneur d’une mention spéciale pour la propreté 
de la ville et la création des jardins partagés dont les 
travaux d’aménagement ont été achevés cette année.

•  16/26 juillet : 30 ans du Festival en Vallée d’Olt. Le 
festival a connu cette année un succès sans précédent. 
Les 30 ans ont été fêtés dignement avec une belle pro-
grammation et des concerts exceptionnels servis par 
des musiciens tout aussi exceptionnels et passionnés. 
Céline NESSI, directrice artistique s’est vue remettre la 
médaille de la ville en reconnaissance de son engage-
ment sans faille à l’organisation de cette parenthèse 
enchantée de 10 jours à St Geniez d’Olt. Félicitations 

ÉDITO
Marc Bories, Maire
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à l’association organisatrice sous la présidence de 
Jean-Paul Duvivier, et remerciements à tous, musiciens, 
académiciens et bénévoles. Nous attendons avec 
impatience le programme 2025.

•  31 juillet : Double cérémonie militaire. Les élèves de 
l’école de gendarmerie de Montluçon se sont vus 
remettre les coiffes (képis et postillons) récompensant 
la fin des classes pour ces futurs sous-officiers. Chaque 
promotion choisit tous les ans un parrain. Pour 2024, 
ils ont rendu hommage au Garde Michel, né en 1921 
à St Geniez d’Olt, décédé en Indochine en 1948. 114 
militaires étaient présents pour ce moment unique qui 
mettait à l’honneur un Marmot qui a donné sa vie pour 
la France.

•  07 septembre : 40 ans du Centre Social. Le Centre 
social du pays d’Olt a soufflé ses 40 bougies. 40 ans 
de services à la population favorisant les échanges, le 
partage et la solidarité. Créé en 1984, il a su s’adap-
ter et évoluer pour devenir aujourd’hui incontournable 
sur notre territoire. Aujourd’hui, également Maison 
France Services, il nous accompagne dans toutes les 
démarches administratives. L’occasion pour nous ce 
soir de féliciter ce beau parcours et remercier Mme 
Mélanie BOUTEILLE, la directrice, M. Charles FASTRE, le 
président, les 19 salariés et les bénévoles qui œuvrent 
au sein du Conseil d’administration. 

•  14 septembre : Fondation OPTEO : Journée familiale. 
Cette année, c’est notre ville de St Geniez d’Olt et d’Au-
brac qui a été choisie pour la journée des parents de 
personnes handicapées. Plus de 200 personnes étaient 
présentes pour partager un moment de convivialité et 
d’amitié. Randonnées, pièce de théâtre et bon repas 
ont rythmé cette agréable journée. Merci à tous.

Je voudrais également attirer l’attention de tous sur le 
fait qu’OPTEO se développe et grâce à l’ouverture de son 
unité d’accueil médicalisé pour autistes, qui a vu le jour 
début 2024, ce sont 100 salariés au total qui composent 
les 2 structures.

•  02 octobre : notre hôpital de proximité obtient la cer-
tification pour la qualité et la sécurité des soins. Le ni-
veau de certification de l’établissement est décidé par 
la HAS, à l’issue d’une évaluation réalisée par des ex-
perts-visiteurs externes à l’établissement et mandatés 
par la HAS. 

Une fois encore, l’occasion m’est donnée de remercier 
l’ensemble des 200 salariés de l’hôpital et Ehpad qui font 
un travail immense auprès de nos aînés et malades.

•  22 novembre : Pompiers : Cérémonie de passation de 
commandement entre le Capitaine Jean-Marc Cour-
tial et la lieutenante Stéphanie GASQUET. Madame la 
Sous-Préfète, Monsieur le Président du Conseil Dépar-
temental, les Conseillers Régionaux et Départemen-
taux, les Maires et Elus des environs, 150 pompiers 
de plusieurs départements étaient présents à cette 
émouvante cérémonie où tous sont venus honorer les 
40 ans de volontariat de Jean-Marc et témoigner leur 
confiance à Stéphanie. Que de belles émotions nous 
avons vécues !

•  13 décembre : Sainte Geneviève, patronne des gen-
darmes. Nous avons été honorés d’accueillir à St 
Geniez d’Olt et d’Aubrac la fête des gendarmes de 
l’arrondissement de Rodez. Ce ne sont pas moins de 
100 militaires présents avec l’ensemble des Instances 
départementales. J’en profite pour remercier les gen-
darmes composant la Communauté de Brigade de St 
Geniez d’Olt et d’Aubrac, Laissac Séverac l’Eglise, pour 
l’excellent travail accompli sur notre secteur et repréci-
ser le plaisir que j’ai à travailler avec eux.

Je continue maintenant avec un point sur les différents 
études et chantiers engagés sur l’année passée :

•  La Médiathèque : comme vous avez pu le constater, le 
chantier de la médiathèque a commencé depuis sep-
tembre dernier et se prolongera toute l’année 2025. 
Ce lieu, adossé au bâtiment du cinéma, sera un espace 
de lecture, mais encore un espace multimédia, vidéo-
thèque et audiothèque.

En 2024, l’animation Astérix et la projection du film 
«  Menus-Plaisirs- les Troisgros » avec la présence excep-
tionnelle de Michel BRAS sont des exemples de l’orienta-
tion que va prendre ce nouvel établissement.

• Les travaux : 

 4 Le lotissement des Marronniers est terminé. Les 7 
lots sont à la vente au prix de 64,80€ le m2 et seront 
disponibles au printemps. 

 4 La voirie du lotissement des Fraisières a été achevée 
en juin dernier. 

 4 Les dessertes en eau potable du hameau de Moncan 
et la réparation de la conduite d’eau du Pont Neuf 
ont été réalisées par les employés communaux. Ceci 
a été rendu possible grâce au renfort dans l’équipe 
municipale d’agents issus d’entreprises de Travaux 
Publics, rendant ainsi ce type de travaux réalisables.

 4 Le cimetière : nous avons travaillé à la réfection des 
allées. Ce travail s’échelonnera encore sur l’année 
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ÉDITO (suite)

Marc Bories, Maire
2025 avec la contribution de nos équipes en interne 
et en collaboration avec des entreprises locales.

Un grand merci à toute l’équipe technique pour le travail 
accompli sur les différents chantiers précédemment cités.

•  Le schéma directeur : l’an passé, je vous avais présen-
té ce projet visant à donner une orientation cohérente 
à l’aménagement des rues et des espaces publics de 
notre ville. Ce travail, réalisé en collaboration avec le 
cabinet d’Etudes Dessein de ville et les Elus, portait 
d’abord sur le secteur des rues d’Auronne, Rogéry et 
Ravieux.

A deux reprises, au travers de réunions publiques, ceux-ci 
ont été à la rencontre des Marmots, des riverains pour 
présenter les pistes de réflexions engagées. De cela, est 
né le projet de faire l’expérience sur plusieurs mois de 
modification de la circulation de la rue d’Auronne, la ren-
dant en sens unique. Les retours aujourd’hui semblent 
positifs en ce sens. Nous attendons la fin pour statuer 
définitivement.

D’autres réunions de travail sont prévues afin que 
puissent démarrer les travaux sur ce secteur, je l’espère, 
à la fin du printemps 2025.

Suivront ensuite les études des autres tranches concer-
nées, les rues Rivière et Sannié.

•  La sécurité : conjointement avec l’avis de la Préfecture, 
de la gendarmerie et de l’association des commerçants, 
nous avons décidé de la mise en place d’un système de 
vidéoprotection. Ce sont 9 caméras qui viennent d’être 
installées aux différentes entrées de la ville. Elles filme-
ront ainsi 24h/24 dans le but de prévenir d’éventuelles 
atteintes à la sécurité des personnes et des biens. Il va 
de soi que leur utilisation répond aux règles de garan-
tie pour la protection de la vie privée.

• Le tourisme : 

 4 L’été 2024 marquera la première année du bail com-
mercial entre la municipalité et la société Alpha 
Camping. Cette structure a développé au sein du 
camping son concept Ushuaïa. L’expérience Ushuaïa, 
c’est d’abord une idée de rapprochement avec la na-
ture, d’harmonie avec l’environnement et de décou-
verte d’une région, d’un département, d’un territoire, 
d’une nouvelle culture et de traditions.

 4 Première année d’exploitation pour la famille Tuloup 
qui a repris le Marmotel et qui est aujourd’hui la-
bellisé Camping Paradis, inspiré de la série télévisée 
du même nom. Dans une atmosphère conviviale, 
ce camping offre à ses clients la garantie d’un pro-
gramme d’animations avec activités pour tous, spec-
tacles, fiesta et paradis des stars puisque des artistes 
connus viennent faire le show.

Loin d’être concurrents, je dirai que nos 2 campings sont 
complémentaires. Ils drainent des profils de clientèle 
différents et cela ne peut être que bénéfique pour leurs 
entreprises respectives et pour notre ville.

• La Culture : 

 4 Les expositions proposées au cours de l’année 2024 
ont connu un vif succès. Qu’il s’agisse de celle qui 
concernait Etienne Joseph Boissonade, enfant 
illustre de St Geniez et 1er architecte départemental 
et diocésain. Ou bien celle sur l’atlas de biodiversité 
avec sorties mycologiques. Ou bien encore celle rela-
tive au label Terre de Jeux 2024, autour des valeurs 
du sport et de ses champions.

Une surprise autour de la photo avec le festival Phot’ 
Aubrac nous attend à partir du printemps prochain.
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• La Jeunesse :

 4 Ludik : en raison du démarrage du chantier de la 
médiathèque, Ludik, un service porté par le Centre 
Social dédié à l’animation des jeunes, a été installé 
de façon provisoire dans la salle des Genêts. 

Avec le soutien de la Communauté des Communes et la 
participation du Centre Social, un bâtiment neuf, en lieu 
et place de l’ancien préau de l’ex école Ste marie verra 
le jour en 2025.    

Plus de place et d’espace pour les 60 adolescents qui 
composent cette structure.

•  Les Parédous : ce lieu, devenu incontournable pour 
toutes les générations va être entièrement relooké. 
D’ici la fin du mois de juin, il est prévu la construction 
d’un pumptrack, destiné à toutes les tranches d’âges 
et de niveaux. Il sera adapté à toutes les pratiques 
sportives en vogue (skate, roller, BMX et VTT).

En plus de cette piste de bosses, l’endroit des Parédous 
se verra également équipé d’une aire de jeux XXL pour 
les enfants de 2 à 12 ans et qui pourra accueillir une 
soixantaine d’enfants.

Sera également comblé le manque de wc sur le site avec 
l’installation d’une sanisette, toilette publique à entre-
tien automatique.

En ce qui concerne l’année 2025, celle-ci sera entière-
ment consacrée à la réalisation et aux achèvements des 
différents chantiers commencés l’année passée.

Je tiens à remercier Elodie BESSON, Directrice des 
Services, Pierre BOYER, Directeur des Services techniques, 
et les employés communaux et le personnel des écoles, 

qui nous entourent au quotidien pour gérer la commune 
ainsi que les Conseillères et Conseillers municipaux pour 
leur investissement au sein de la vie municipale. A cha-
cun d’entre eux, je présente mes meilleurs vœux.

La vie dans une commune c’est aussi sa vie économique. 
Je veux remercier toutes les entreprises artisans, agricul-
teurs, commerçants, professions libérales… qui œuvrent 
en ce sens. J’associe mes remerciements à l’ensemble des 
présidents et bénévoles du milieu associatif qui, grâce à 
leur implication, aident à la notoriété de notre territoire 
et à le rendre dynamique et attractif.

Confidence pour confidence : 2025 ne sera pas en reste 
côté festivités. En plus de nos événementiels habituels, 
nous célèbrerons avec panache les 100 ans de la fête de 
la rive droite.

Nous accueillerons également, début octobre, l’Aveyron-
naise Classic, une course de moto enduro de niveau in-
ternational. L’épreuve démarrera dans notre ville. 

Merci à Tous, Bonne Année et vive St Geniez d’olt et 
d’Aubrac.

Marc BORIES, 
Maire de St Geniez d’Olt et d’Aubrac



6 - Magazine Hors Série - Vœux 2025 - Janvier 2025

INONDATIONS
Mars 2024
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FLEURISSEMENT
Cadre de vie

Agents du service fleurissement

Jardins partagés
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Festival en Vallée d’Olt - 30e anniversaire

TEMPS FORTS
Année 2024

Hommage au Garde Michel, 
marmot mort en Indochine
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Remise de la médaille de la ville à Céline 
Nessi, directrice artistique de musique 
en Vallée d’Olt

Cérémonie militaire de 
l’école de gendarmerie 
de Montluçon
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TEMPS FORTS
Année 2024 (suite)

40 ans du Centre Social

OPTÉO - Journée familiale
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Hôpital - Certification de l’établissement

Sainte-Geneviève de la Compagnie de Gendarmerie Départementale de Rodez
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Cérémonie de passation de commandement entre le Capitaine Jean-Marc Courtial et la Lieutenante Stéphanie Gasquet.

TEMPS FORTS
Année 2024 (suite)
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Animation « Menus - Plaisirs - Les trois gros »
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TRAVAUX 2024
Année 2024

Travaux de la  Médiathèque

Future Médiathèque
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Travaux au lotissement 
« Les Marronniers »

Voirie définitive au lotissement 
 « Les Fraisières »

Travaux sur le réseau d’eau potable

Moncan
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TRAVAUX 2024
Année 2024 (suite)

Réfection des allées du cimetière
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Schéma directeur secteur A

Schéma directeur secteur A

Système de vidéoprotection
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TOURISME

Camping Ushuaïa

Camping Paradis
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exposition Joseph Boissonade

Atlas de la biodiversité

CULTURE
Expositions
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Phot’Aubrac au printemps prochain

CULTURE
Expositions (suite)
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Pumptrack - Exemple de Pumptrack

Aire de jeux XXL du Parédous

Locaux provisoires de Ludik

JEUNESSE

Aménagement à l’aire de loisirs des 
Parédous



22 - Magazine Hors Série - Vœux 2025 - Janvier 2025

Remerciements, Commerçants, associations, agriculteurs

VIE ASSOCIATIVE
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Bénévoles du festival de musique en Vallée d’Olt

100 ans de la fête de la Rive Droite en 2025

Ville de départ 2025



SAINT-GENIEZ
Fête de la Rive Droite 2025
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Commune de Saint Geniez d’Olt et d’Aubrac
ou sur l’application

Saint Geniez d’Olt et d’Aubrac

100 ans de la fête de la Rive Droite
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